



## Abierto el plazo de matrícula para la Universidad de la Experiencia

El Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León ha abierto el plazo de matrícula para el próximo curso 2012-13, que en el caso de la Universidad de Salamanca cuenta con 75 plazas ofertadas, que se adjudicarán por riguroso orden de inscripción. El plazo de matrícula para los alumnos de primer curso estará abierto hasta el 30 de junio, ampliándose en el caso de los alumnos de segundo curso y sucesivos del 1 al 30 de septiembre. El precio de la matrícula es de 75 euros para los alumnos de 1º, 2º, y 3º curso y de 50 euros para los diplomados.